

LEGISLATIVO



Propone Ramírez Cuéllar una cumbre entre Estados Unidos, Canadá y México

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Desde la **Cámara de Diputados**, el vicecoordinador de la bancada de Morena, **Alfonso Ramírez Cuéllar**, propuso que se lleve a cabo una cumbre urgente de primeros mandatarios entre Estados Unidos, Canadá y México, en cuanto el presidente Donald Trump asuma el poder.

Ramírez Cuéllar consideró que el gobierno de la doctora Claudia Sheinbaum y el Canciller son la gente perfecta para organizar este nuevo acuerdo y nuevo trato con Estados Unidos y Canadá.

https://drive.google.com/file/d/1531dlpmsWer9wmHiZtGNV6phGT1jL8Mh/view?usp=sharing